

Geschäftsbericht

der Dorfladen Lain AG

vom 1. Januar 2023 bis 31. Dezember 2023

Sehr geehrte Aktionärinnen und Aktionäre

Der Dorfladen Lain verzeichnete im Jahre 2023 mit CHF 1'004'000.00 ein leicht höheres Umsatzergebnis als im Vorjahr mit CHF 997'000.00. Von der Puracenter AG wurde im Berichtsjahr eine Mehrumsatzprämie von CHF 2'030.00 ausgerichtet (Vorjahr: CHF 1'975.00). Dieses ausgezeichnete Umsatzergebnis ist auch angesichts der immer stärker werdenden Konkurrenzsituation und der Änderung des Kundenverhaltens erfreulich und nicht selbstverständlich.

Die Erfolgsrechnung für die Zeit vom 1. Januar 2023 bis 31. Dezember 2023 weist einen Gewinn von CHF 2'221.00 aus (Vorjahr: CHF 1'281.55). Der Finanzerfolg mit CHF 3'956.90 ist identisch mit jenem im Vorjahr. Der Verwaltungsaufwand reduzierte sich im Vergleich zum Vorjahr von CHF 1'982.05 auf CHF 965.35.

Aufgrund des positiven Ergebnisses der Erfolgsrechnung in Höhe von CHF 2'221.00 erhöhte sich das Eigenkapital gegenüber dem Vorjahr von CHF 210'326.00 auf CHF 214'121.70. Der Verwaltungsrat wird daher der Generalversammlung beantragen, CHF 39'325.00 nebst der Zuweisung von CHF 185.00 an die gesetzliche Reserve im Hinblick auf allfällige schlechtere Zeiten auf neue Rechnung vorzutragen.

Die vergangenen 23 Jahre seit der Gründung der Dorfladen Lain AG haben es einmal mehr gezeigt, wie wichtig dezentrale Einkaufsmöglichkeiten für die Gemeinde Vaz/Obervaz und insbesondere für die Bevölkerung der Stammfraktionen sind. Wir setzen uns weiterhin dafür ein, dass der Dorfladen Lain noch lange einen wichtigen Beitrag zur Versorgung der Bevölkerung in den Stammfraktionen mit Lebensmitteln zu leisten in der Lage ist. Angesichts dieser besonderen Bedeutung ist dem Dorfladen Lain auch in Zukunft grosse Sorge zu tragen. An dieser Stelle ist es dem Verwaltungsrat ein Anliegen, allen Aktionärinnen und Aktionären, der Familie Parpan als Vermieterin, der Puracenter AG als Betreiberin und allen voran Frau Edith Huser mit ihrem engagierten Team sowie allen Kundinnen und Kunden für ihren Einsatz, ihre Treue und ihre Grosszügigkeit zu danken. Ein besonders herzlicher Dank gebührt Frau Edith Huser, welche den Dorfladen Lain seit dem 1. Oktober 2016 mit grossem Engagement und persönlicher Hingabe leitete und mit ihrem letzten Arbeitstag am 30. Dezember 2023 in den wohlverdienten Ruhestand ging. Der Verwaltungsrat wünscht ihr alles Gute für ihre Zukunft. Der Dorfladen Lain wird ab Januar 2024 von Frau Sonja Baltermi als Filialleiterin geführt. Ihr wünschen wir viel Freude, Genugtuung und Erfolg in ihrer neuen Tätigkeit.

Lain, den 7. Juni 2024

Für den Verwaltungsrat der
Dorfladen Lain AG
Der Verwaltungsratspräsident:



Benno Burtscher